

Staatsanleihen

Russland platziert Anleihen im Wert von 210 Millionen Dollar

Deutsche Wirtschafts Nachrichten | 06.03.15

Russland hat fünfjährige Rubel-Anleihen in Höhe von umgerechnet 210 Millionen Dollar platziert. Im Februar begab das Land Rubel-Anleihen im Volumen von umgerechnet 301 Millionen Dollar.



Der russische Finanzminister Anton Siluanow gemeinsam mit der Notenbank-Chefin Elwira Nabiullina. (Foto: dpa)

Russlands Finanzministerium konnte am Mittwoch im Rahmen einer Auktion inländische Rubel-Anleihen (OFZ) im Volumen von umgerechnet 210 Millionen Dollar (13 Milliarden Rubel) platzieren. Das geht aus einem Auktions-Dokument des Finanzministeriums hervor.

Dabei handelt es sich um fünfjährige OFZ-Anleihen mit Fälligkeits-Datum 29. Januar 2020. Die Rendite beträgt 13,49 Prozent. Im Rahmen der Auktion hatte Russland Anleihen im Volumen von 15 Milliarden Rubel begeben.

Mitte Februar hatte Moskau mit der Platzierung von Rubel-Anleihen in Höhe von umgerechnet 301 Millionen Dollar die größte Anleihen-Auktion seit April 2014 durchgeführt.